

María Leal admitió un antiguo romance con una famosa cantante: "Eramos muy chicas"



Es una actriz de gran trayectoria pero que siempre se manejó con el más bajo perfil. Aún en los tiempos de máxima popularidad, como cuando estuvo en 'Grande Pá', eligió mantenerse al margen de lo mediático. Quizás por eso se sabe poco y nada sobre su vida personal.

Este martes, María Leal estuvo invitada al programa de Moria y se animó a hablar de ella misma como pocas veces. Una de las confesiones más resonantes fue la que hizo respecto a un amor del pasado. «A fines de los 70 me enamoré... **éramos muy chiquitas, jovencitas, que a los ojos de todos éramos amigas pero no nos nombramos...** ¿si quedamos enojadas? No, para nada, nos queremos muchísimo».

AGUANTEN LAS BRUJAS ?????? [#ARRASANDO](#) ??????
pic.twitter.com/dyHFnP1WFU

— Moria Casán (@Moria_Casan) [February 14, 2021](#)

Moria no perdió la oportunidad de contar: «Esa persona que no nombrás **pero que es una cantante maravillosa que donó un riñón** y debe estar en su casa muriéndose de amor ahora». La referencia a Sandra Mihanovich fue tan directa que Moria sumó: «Le mandamos un beso a ella y a Marita, su pareja actual».

María Leal y Sandra comparte hoy elenco en la renovada versión de 'Brujas', obra que lleva más de 32 años en cartel. «Es importante decir que no fui yo quien la sugirió para la obra porque sino queda mal».

Fuente: Pronto